

Baccarat

PARIS

Inspirée par les codes de la Maison, l'architecte d'intérieur et décoratrice Stéphanie Coutas ose mélanger les éléments de collections emblématiques : la pointe Diamant du lustre Zénith, les branches torsadées du Solstice et la côte vénitienne du Mille Nuits imaginé par le designer Mathias.

Le résultat, subtile alliance de modernité et d'icônes héritées du passé, propose une autre approche du luminaire Baccarat, en perpétuelle évolution. Totalement inédit par ses dimensions, le lustre s'adapte à chaque intérieur. Le véritable luxe, adapté à l'art de vivre d'aujourd'hui.

Baccarat
Les plus beaux cadeaux dans une boîte rouge